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Erg: riassetto al vertice 
in vista di nuovi soci 
e dello sbarco in Borsa 
SI to Mmpra plu concrete I Ipotesl di un 
motrimonlo-lmportante-lncataEre Ngruppo 
petroliraro della famiglia Oarrone ha 
completato II proceeeo dl rlstrutturazione In 
vista della proaslma quotazlone In Bona 
pmvedando - a l legge In una note- «nuovl 
aatetti soclttariecamblanwnti organizzathl 
par awlare I progetti dl allargamento della bate 
azlonarla- Una>moesa»checonfermerebbele 
vocl elrcolate nelle acone settlmane lecondo 
le quail la Erg avrebbe In conn una trattativa 
con la eaudita Aramco, la phi grande 
compagnia petrollwramondlale La Erg si 
presenter* aH'appuntamento con la Bona In 
unanuovaveste lariatrutturailonedelgruppo, 
awlata alia One dello acorao anno e conclusasl 
leH - preclaa la nota - ha portato alia creazlone 
dl una unlca Holding capogruppo, la Erg epa 
(100% famlglla Oarrone) e alia hwlone delle 
aocleta oporatlve(lsabeErg Petroli) in un unlca 
aocleta, la Erg Petroli Spa, detenuta all 80% 
della Erg (II nwtante 20% reata all Aglp Patron) 
Nal nuovo organlgramma, Rlccardo Oarrone 
laacla -ogni Incarlco nolle aocleta operative', 
aasumendo la preaMenza delle Holding mentre 
la •plena responeabllltt della geatkme i 
delegate a Plerantonlo Nebulonl, 
ammlnlstratore delegato della Erg e a 
Domenlco 0 ArpWo (gia amminietratore 
delegato) che assume anche la prealdenza 
della Erg Petroli Urtorganuzazlonehavlstoda 
una parte la dlemlsslona dl parteclpazlonl a 
ceetazlone dl attMta non atrataglche e 
dall'altra algnfflcatM'Inveetlmentl quail 
lacqulato dl una quota del 20% della Isab, II 
potenzlamento e la rlatrutturazlone della rate 
dlstrlbunva a I awlo del progetto per I implanto 
dl cogenerazlone (oltre 1 mlllone dl dollar!) 
nolle rafflnarialaabdlPrlolo(Slrecuaa) La Erg, 
prlmo gruppo petrollwro private ttallano, 
detwne una quota dl mercato del 14% nella 
raffinadone ed un 6% nella rete 
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II presidente dell'Alltalla Renato RJverso 

Alitalia: Riverso punta i piedi 
«Llri sta dalla mia parte, e non mi dimetto» 
II presidente dell Alitalia Renato Riverso convoca 1 gior-
nalisti per confermare la sua volonta di <restare in sella > 
alia compagnia di bandiera Una nsposta ai sindacati 
che lo avevano <snduciato> <Se vorranno trattare con 
1 azionista In facciano pure ma perdono tempo meal 
za il presidente che gode della fiducia dell azionista E 
ljitanto e quasi intesa tra 1 sindacati confederah ed 1 pi 
lot! sul protocollo da presentare giovedi all Alitalia 

HAUL WITTKNBKHO 

• ROMA Non vi ho convocato 
qui per informarvi delle mie dimis-
sioni opera con la plena fiducia 
dell azionista e assolvo con serem 
ta il mio compito II presidente 
dell Alitalia Renato Riverso ha 
chiamato i giomalisti - compresa 
la stampa estera - per fare chiarez 
za sulla sua posizione al vertice 
della compagnia Un chianmento 
che Riverso ha ntenuto necessano 
dopo il siluro dei sindacati che 
mentre eercano una posizione co-
mune nella vertenza in corso sulla 
rlstrutturazione dell azienda m 
una cosa sono d accordo all Alita 
lia serve un ncambio al vertice 
Tanto che se move sindacati piloti 
compresi troveranno la posizione 
comune sulla vertenza il conse 
guente protocollo dintesa» sara 
da loro inviato all In in quanto 
azionista e non all Alitalia Per Ri 

verso una vera e propria sfiducia 
della controparte con cui sta trat 
tando il salvataggio della compa 
gnia di bandiera Era gia capitato 
con I ammimstratore delegato Ro 
berto Schisano che i sindacati ne 
chiedessero la testa Elhannoavu 
ta perch£ 1 autunno scorso Schisa 
no £ stato dimesso 

Saldo In sella 
Ma Riverso comunica di essere 

saldamente in sella E spara «Non 
sono i sindacati che devono see 
gliere i vertici aziendah cosi come 
non sono i vertici aziendali a dover 
scegliere i sindacati Se fosse per 
me 10 tratterei direttamente con le 
confederaziom Comunque - pre 
cisa - «se i sindacati vogliono im/ia 
re il loro protocollo d intesa all In 
lo facciano pure - continua il pre 
sidente - la mia impressione e che 

perdano tempo Se hanno propo 
ste sene le presentino all Alitalia 
se mvece vogliono far politica le 
mandino dove vogliono» 

II piatto dunque e servito A pro 
positodi confederaziom ilsegreta 
nu della Cisl Ndtale rorlani mettc 
le mam avantt e dichiara «Non ab 
blamo alcuna intenzione di chie 
dere un ncambio ai vertici dell All 
taha E spiega che siccome il ma 
nagement della compagnia aveva 
comunicato all In 1 impraticabilita 
della trattativa (quandosi interrup 
pe il negoziato n d r ) al sindaca 
to non restava che nvolgersi all a 
zionista Pero nella cua federazio 
ne di categona la Fit Cisl Silvano 
Barbenm diceva che il problema 
del ncambio al vertice esiste e 
stato posto all In che «ne e consa 
pevole e sta affrontando largo 
mento Insiste anche la Uil tra 
sporti con Sandro Degni chiedere 
un nuovo vertice sigmfica «invoca 
re 1 apphcazione di una precisa in 
dicazione del Parlamento II se 
gretano della Filt Cgil Paolo Brutti 
mvece e apparentemente d accor 
do con Riverso E vero non e il 
smdacato che sceglie i manager di 
una compagnia ma lo scelgono i 
nsultati di gestione e purtroppo 
quelli di Riverso non sono per nulla 
diversi di quelli di Schisano E 
qumdi il giudizio sulla gestione Ri 
verso non puo che essere negati 

Sul mento della trattativa River 
so fa sapere che se non si raggiun 
ge 1 accordo con i sindacati andra 
comunque avanti nel nsanamento 
della compagnia Certo e che con 
500 600 miliardi di capitale e 3 S00 
didebtti la ULdpitdhzzdZionee ui 
gente e imprescmdibile Senza 
I accordo non verranno 1 000 m 
liardi dall In e 500 dal mercato7 Si 
cercheranno «le forme di ncapita 
lizzazione disponibili senza 
escludere la via degli aiuti di Stato 
pero allegando un programma di 
lacnme e sangue Una severa e n 
gorosa nstrutturazione» che colpi 
sea i nodi strutturali dello squill 
brio E cioe il fatto che il prodotto 
Alitalia costa piu di quanto vale 
nel mercato Invece ogni compar 
to va reso competitivo anche ilco 
sto piloti per ora lavorata che 
aumenta di anno in anno e mvece 

dovrebbe diminuire del 5 10° 
Non si nfiuteranno alia scadenza 
dei contratti aumenti salanali ma 
solo m base all accordo sul costo 
del lavoro del iuglio 93 In vista 
della pnvatizza?ione della compa 
gnia ungherese Malev si puo an 
che cedere la partecipazione di 
Alitalia ma la situazione strutturale 
non cambierebbe granche E la 
compagnia di bandiera non ha 
neppure bisogno di un centra me 
gagalattico come quello della Ma 
gliana Pur mantenendo il suo ca 
rattere di vettore globale che ope 

ra sui tre livelli nazionale europeo 
e mondiale quest ultimo pero at 
traverso partnership con altre com 
pagn e di ben maggion proporzio 

Intesa viclna 
Intanto tra confederali e piloti e 

stata praticamente raggiunta un in 
tesa sul Protocollo da presentare 
all Alitalia per napnre il negoziato 
ormai intercotto da parecchie setti 
mane Lo ha dichiarato il segreta 
no generale della Filt Cgil Paolo 
Brutti Se le mie previsioni non sa 
ranno smentite ha osservato - gia 
giovedi sera sarerno in grado dl n 
prendere i! filo della trattativa Do 
ve e con chi non sta a noi decider 
lo R tengo comunque necessano 
che anche I In venga coinvolta in 
questa fase del confronto non per 
che deve commissanare qualcuno 
ma perche deve dire con chiarezza 
se e come vuole realizzare il passo 
impegnativo della ncapitahzzazio 
ne E una intesa sarebbe stata rag 
giunta anche sul tema degli au 
menti nchiesti «Stiamo facendo i 
conteggi - ha detto Moretti segre 
tario Dil-trasporti - ma certo sara 
infenore ai 20 milioni Sul piatto 
della bilancia i piloti mettono co 
munque gli aumenti di produttivi 
td L intesa e molto vie na anche a 
parere del! Anpac la maggiore as 
sociazione dei piloti 

Umberto Agnelli: mio figlio per ora resta alia Piaggio 

«Fiat, il ricambio sara soft» 
• MILANO II passaggio dei testi 
mone al vertice della Fiat? E una 
cosa preparata seguitaconcura e 
ben conosciuta Quindi penso che 
tutto awerra nel massimo ordine e 
con calma Umberto Agnelli n 
sponde cosi ai giomalisti Doman 
de persino imbarazzanti se si n 
corda che il fratello mmore dell at 
tuale presidente della Fiat fu pub 
blicamente e clamorosamente 
istoppato nella corsa alia succes 
sione proprio quando sembrava 
che fosse venuto il suo momento 
Enrico Cuccia tre anni fa disse di 
no e da allora di una presidenza 
Umberto non si e piu parlato 

Si parla molto questo si di una 
futura promozione di suo figlio 
Giovanni Alberto Agnelli Ma per il 
momento sara Cesare Romiti a dt 
ventare il «numero uno a Torino 
Giovanni Alberto assumera mean 
chi di maggiore responsabilita al 
Imterno del gruppo7 chiedono 
ancora a Umberto No mio figlio 
si occupa soprattutto della Piaggio 

e contmuera a farlo» E in futuro7 

Per il momento lasciamo che con 
tinui ad occuparsi della Piaggio e 
la nsposta 

Gia che c e il vicepresidente de! 
llfj (a Milano per un convegno 
nell ex parterre della Borsa) smen 
Usee anche che il gruppo abbia in 
tenzione di vendere la Rmascente 
Si tratta di uno di quegli affan di cui 
si parla con alterna convinzione 
da almeno una decina d anni Ma 
gli acqmsti in Borsa allora7 Non 
preludono forse gli chiedono - a 
un sacnficio della Rmascente per 
rastrellare le nsorse necessane a n 
levare 1 Endania Beghm Say dalla 
Ferruzzi7 lllazioni taglia corto 
Umberto Agnelli che non com 
menta neppure le voci di un nlan 
cio alia grande del cosiddetto pro 
getto Supergemina che potrebbe 
segnare 1 ingresso della famiglia to 
nnese in posizione dominante 
negli affan che furono dei Ferruzzi 

Piti loquace pochi metn piu in 
la il vicepresidente e amministra 

tore delegato della Pirel! Marco 
Tronchetti Provera il quale torna a 
reclamare una rapida pnvatizza 
zione della Stet e piu in generale 
una npresd dell uscita dello stato 
dalle imprese pubbliche Tron 
chetti toma su un tema a lui caro e 
cioe sulla necessana pnvatizzazio 
ne delle banche pubbliche E que 
sta una delle condizioni per ndare 
efficienza al sistema e creaibilita al 
paese dice 

Quanto alia ensi politica llcapo 
della Pirelli appare piu prudente di 
qualche settimana fa quando an 
cora chiedeva le elezioni subito 
Che Maccanico metta a punto il 
suo programma dice ora Giudi 
cheremo da quello 

Cosa nsponde -gli chiedono an 
cora - alia corrente montante degli 
euroscettici 7 Che "le regole di 

Maastncht mostrano il tammino 
che comunque bisognerebbe se 
guire L obiettivo comune deve es 
sere quello di restttuire competitivi 
taallEuropa 

COMUNE Dl NOCERA TERINESE 
(PROVINCIA Dl CATANZARO) 

AVVISO Dl GARA 

IL SINDACO 

Rende noto che il giorno 23 apnle 1996 ore 10 00 avra luogo 
una licitazione pnvata per I aggiudicamento dei lavon di 
Rlstrutturazione Palazzo Angotti per un importo a base d asta 

di L 526 326 031 Categona richiesta 3/a La gara sara espleta 
ta ai sensi dell art 1 lettera e) della legge 02 02 1973 n° 14 e 
dell art 21 della legge 11 0? 1994 n° 109 come modtficato dal 
D L 03 04 1995 n 101 convertito nella legge n 216 del 
02 06 1995 mediante offerta di prezzi unitar {art 5 legge n° 14 
del 1973) con I esclusione della presentazione di offerte in 
aumento e con la precisazione che verranno escluse le offerte 
che presentino una percentuale di nbasso che supen di oltre un 
quinto la media antmettca dei nbassi di tutte le offerte ammesse 
Le imprese mteressate possono chiedere con istanza in bollo 
allegando il certificate iscrizione A N C entro e non oltre le ore 
12 00 del giorno 12 Marzo 1996 di essere invitate alia gara 
Lawiso integrate e depositato preso I Ufficio Tecnico Comunale 
La tichiesta di invito non vincola I Ammimstrazione Comunale I 
lavon saranno eseguiti sotto la sorveglianza della 
Sopnntendenza per i bent Ambientali Architertonici e Storici di 
Cosenza 

Nocera Tennese li 01 02 1996 IL SINDACO 
Pasquale Motta 

L'annuncio al salone di Singapore 
Intesa finale prevista entro l'anno 

Alenia e Lockheed 
progettano insieme 
nuovo aereo militate 

DAL NOSTRO INVIATO 

OILDO CAMPKSATO 
• ROMA Un tuffo nel passato un 
niorno agli anni Sessanta L Asian 
Aerospace il salone aeronautico 
di Singapore e partito per Alenia 
all insegna del revival la collabora 
zione con Lockheed Trent anni fa 
i due gruppi lavoravano insieme al 
la versione del caccia F 104S adot 
tato dalle nostre forze annate 
adesso sono tomati a parlarsi per 
un nuovo aereo militare Da tra 
sporto stavolta Si tratta del «resty 
hng» completo del vecchio G 222 
un velivolo nato e cresciuto in casa 
Alenia (allora Aentalia) propno 
all inizio degli anni Sessanta 

II gruppo italiano e Lockheed 
Martin (nel frattempo la casa aero 
nautica Usa e stata acquisita dal 
gruppo Martin Manetta) hanno 
annunciato ten un accordo perstu 
diare lo sviluppo e la commercia 
lizzazione di un nuovo velivolo da 
trasporto tattico Sistemi e tecnolo 
gie saranno sviluppati da Loc 
kheed la struttura sara quella or 
mai collaudata del G 222 Rispetto 
al suo predecessore il nuovo veil 
volo denominate C 27J in osser 
vanza del linguaggio militare 
amencano avra miglion prestazio 
m costi operativi ndotti onen di 
manutenzione meno nlevanti ci 
d o di vita piu lungo 

II programma del C 27J e frutto 
di uno scambio In attesa che si 
concretizzi il Fla I aereo da tra 
sporto europeo concepito per far 
concorrenza al bisonte statuni 
tense C 130 laviazione italiana si 
e impegnata a comperare da Loc 
kheed tra 12e I4C 130nuovaver 
sione (60 miliardi I uno) In cam 
bio il gruppo amencano assicure 
ra lavoro all Italia sotto forma ap 
punto di C 27J Gran parte dell at 
tivita di produzione1 infatti sara 
collocata m Italia Gli stabilirnenti 
Alenia di Pomigliano d Arco e Ca 
podichmo avranno I incanco di 
mettere a punto la fusoliera analo 
gamente a quanto gia awiene con 
la famiglia degli Atr Gli impianti di 
Tonno Caselle si occuperanno in 
vece dell assemblaggio finale 
Ogni velivolo impegnera circa 
100 000 ore di lavoro 1 anno pan a 
circa 65 persone 

Iprototlplglan0ll998 
Quanto personale verra occupa 

to nel progetto7 Difficile fare previ 
siom Molto dipendera dall anda 
mento del mercato e dai tempi di 
reahzzazione dell iniziativa Per il 
momento si e ancora ai prelimina 
n Sta al gruppo italiano che a 
quello amencano comunque c e 
determinazione Si punta ad amva 
re all intesa finale entro la fine del 
I anno cosi da iniziare I attivita di 
ingegnena sin dal 97 ed amvare 
alia produzione dei prototipi gia 
nel 1998 

E se per caso le Forze annate 
cambiassero idea sul) acquisto dei 
C 1307 Non mi sembra che questa 

sia 1 intenzione - nsponde Nino 
DAngelo responsabile dell Area 
aeronauhca di Alenia - In ogni ca 
so anche se previsto all intemo di 
una politica di compensazione 
I accordo per il C 27J ha una sua 
validitadi mercato autonoma Pen 
so dunque che si andrebbe egual-
mente avanti Altre aziende Italia 
ne mteressate sono la Fiat (Alfa 
Avio collabora ai moton) e Mac 
chi 

Anche gli amencani sottolinea 
no gli aspetti commercial) della 
faccenda «Ce un mercato mon 
diale veramente consistente per un 
aereo da trasporto tattico con le 
carattenstiche del C 27J tecnica 
mente avanzato ma con dimensio 
ni ndotte nspetto all Hercules» nie 
va Terry Grahan vicepresidente di 
Lockeed Martin 

Costl decisamente ridotti 
In effetti anche in rapporto al 

spo fratello maggiore il C 27J ha un 
costo decisamente ndotto tra i 20 
ed I 22 milioni di dollan (35 miliar 
di di tire) La caccia ai chenti e gia 
imziata Molto coccolati gli au 
straham che devono rifare la flolta 
dei loro vecchi Canbu Ma sgli 
sguardi si puntano anche su Brasi 
le e Sud Africa II progetto e di ven 
dere circa 200 velivoli nel pnmo 
decenmo di produzione il doppio 
di quanto abbia venduto sinora il 
G222 

Olivetti: 
Chase Nominees 
sale al 7,89% 
Poeo alia volta I nuovi ertonhU 
Olivetti (o quegli ezkxiletl che eon 
I aumento dl eaptale hanno 
aumentato le loro quote) aeeom 
alio eeoperto. Secondo qunato al 
rtcave da una comunkadone 
Contob dHhna In Bona, I I23 
gennelo dl quart anno la Mudar la 
Chaaa Nomlnaea (aocleta del 
gruppo Cheee Manhattan) eaalfta 
al 7,89 per canto del capitale 
Olivetti con dkttto dl vote dal 8 ,41 
per cento dl cui rleuttava m 
poaeeeeo I I30 iwvembre 1995. 
Chaae Nommeae e una fldudarla 
che ammlnlHra parteclpazkml dl 
InveatltoriiatltuilonaN 
angkwaaeonl. Sempra dalle 
comumcazlona aHettuate ai Bona, 
tori al a appnao anche che la 
Banca Agrtcola Mantovana 
poaekme II S,32 per cento del 
capitale ordkiano Coflde- II 
pacchatto e compoato da un 4 ,41 
per cento atabwe a etrateglco (con 
queata quota, Infatti, la Bam 
entrera nal petto dl amdacato 
Coflde) a da un 1,9 per cento hi 
poaeeaeo tranettorio hi parte a 
tttolo dl pegno e In parte come 

COMUNE Dl NOCERA TERINESE 
(PROVINCIA Dl CATANZARO) 

AVVISO Dl GARA 

IL SINDACO 

Awalendosl delle "procedure accellerate al sensi dell art 15 del 
decreto legislative) n 406 del 19 dicembre 1991 rende noto che il 
giorno OS 03 1996 ore 10 00 avra luogo una licitazione pnvata 
per I aggiudicamento dei lavon di COMPLETAMENTO CIMITE-
RO NUOVO per un importo a base d asta di L 614 100 000 
Categona richiesta ll° Classifies L 750 000 000 La gara sara 
aspletata ai sensi dell art 1 lettera e) della legge 02 021973 n 
14 e dell art 21 della legge 11 021994 n° 109 come modificato 
dal D L 03 04 1995 n° 101 convertito nella legge n 216 del 
02 06 1995 mediante offerta di prezzi unitan (art 5 legge n° 14 
del 1973) con I esclusione della presentazione di offerte in 
aumento e con la precisazione che verranno escluse le offerte 
che presentino una percentuale di nbasso che supen dl oltre un 
quinto la media aritmetica dei nbassi di tutte le offerte ammesse 
Le imprese mteressate possono chiedere con istanza in bollo 
allegando il certificate iscrizione A N C entro e non oltre le ore 
12 00 del giorno 22 02 1996 di essere invitate alia gara L awiso 
integrate e depositato presso I Ufficio Tecnico Comunale La 
richiesta di invito non vincola I Ammimstrazione Comunale 
Nocera Tennese It 01 02 1996 IL SINDACO 

Pasquale Motta 


